
 

 

Conselho Municipal do Fundo de Manutenção e Desenvolvimento da Educação Básica e de 

Valorização de Profissionais da Educação 

Ata nº: 01/2025 
Data: 

29/01/2025 

Horário: 

14h30 
Local: Sala de reuniões do Paço Municipal 

Pauta: Recomposição do conselho, prestação de contas referente ao 4º trimestre 

de 2024, contemplação por VAAR, Programa Educar Responsável, eleição de 

presidente. 

Ao vigésimo nono dia do mês de janeiro de dois mil e vinte e cinco, às quatorze horas e trinta 

minutos, reuniram-se na sala de reuniões do Paço Municipal de São Bento do Sapucaí os membros 

do Conselho do Fundo de Manutenção e Desenvolvimento da Educação Básica e de Valorização 

de Profissionais da Educação, conforme segue lista de presença em anexo, para que fosse 

apresentada pela equipe da Secretaria Municipal de Educação, juntamente com a Contabilidade 

desta prefeitura, a prestação de contas referente às aplicações do FUNDEB, no período que 

compreende o quarto trimestre do ano de dois mil e vinte e quatro. A servidora pública Kathylene, 

na função de Contadora nesta Prefeitura, discorre sobre as aplicações do período de outubro, 

novembro e dezembro do ano de dois mil e vinte e quatro, além de apresentar em documentos 

impressos os dados da prestação de contas detalhadamente registrados. Em síntese, é informado 

que o município recebeu R$ 5.646.038,43 em repasses, com rendimento em aplicações de R$ 

64.500,62, resultando em R$ 6.610.539,05; enquanto que houve despesas de R$ 6.383.448,40 no 

FUNDEB 70 e R$ 227.086,43 no FUNDEB 30. Conclui-se então que, quanto ao FUNDEB 70, foi 

aplicado 96,56 %; enquanto que foi aplicado 3,44 % no FUNDEB 30. As despesas informadas 

estão liquidadas, os documentos apresentados e analisados são os mesmos que foram enviados ao 

Tribunal de Contas do Estado de São Paulo através da Divisão AUDESP. Também foram 

apresentadas as aplicações de recurso próprio, que superaram a aplicação mínima de 25%, 

representando 29,84% ao final de 2024. Após explicações e esclarecimentos, foram 

disponibilizados todos os documentos para análise e parecer, momento em que os membros do 

CACS FUNDEB expressaram parecer favorável.  O Secretário de Educação João Pedro Venâncio 

aproveita a oportunidade para comunicar que o município foi contemplado com a verba do VAAR, 

explicando sobre as condicionalidades atendidas e ainda em aprimoramento. Também apresenta a 

todos os presentes a criação do Programa Educar Responsável, programa de contingênciamento de 

gastos e otimização da aplicação de recursos. A Sra. Cíntia Santana Venâncio Costa, presidente 

deste conselho, comunica os presentes sobre a descisão de abdicar da presidência do conselho, por 

razões pessoais. Diante disso, é realizada nova eleição de presidente, onde foi indicada como nova 

presidente a Sra. Júlia Cardoso de Almeida Silva, que recebeu voto favorável de todos os membros 

presentes. A Sra. Isabela Peres dos Santos continua como vice-presidente.A Sra. Berenice Fátima 

de Oliveira solicita seu desligamento como membro do conselho. Além dela, alguns representantes 

dos alunos da rede pública solicitam desligamento também, sendo informado que aconteceria 

recomposição das vagas. Não havendo mais dúvidas, a prestação de contas do FUNDEB sendo 

aprovada por unanimidade e assinada por todos os presentes, encerra-se a reunião. Eu, Júlia 

Cardoso de Almeida Silva, presidente deste conselho, encerro e lavro esta ata e a apresento para os 

demais membros do Conselho. 
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